Quel plaisir et quelle joie de vous présenter dans ces pages les trois nouvelles venues. Sœurs de Saint Maurice, elles quittent le beau lieu de La Pelouse sur Bex, où vit leur communauté-mère, pour venir prendre part à la vie de notre secteur en s'installant au Prieuré de Vétroz. Nous leur souhaitons la bienvenue et nous nous réjouissons de les rencontrer dans nos villages et dans nos rues.

PAR LAETITIA WILLOMMET | PHOTOS: SŒURS DE LA PELOUSE



Sœur Anne-Margrit Keist.

Bonjour à toutes et à tous,

Je m'appelle **Sœur Anne-Margrit Keist.** Originaire de la Suisse centrale, notre famille a émigré à Spiez, dans l'Oberland bernois. Dans notre vieille boulangerie louée il y avait de la place pour nos parents, les six enfants et tous nos collaborateurs. C'était une maison en bois, pleine de vie, qui sentait bon le pain frais!

Il fallait bien aller apprendre le français – j'ai abouti dans le Bas-Valais. J'y ai découvert les Sœurs de Saint-Maurice et à 21 ans, je suis revenue et j'ai été accueillie dans la communauté comme postulante.

Maintenant j'ai 75 ans, ma vie est déjà longue, elle fut remplie et heureuse. Si vous désirez en savoir plus, vous êtes invité.e à venir échanger autour d'une tasse de café dans le Prieuré de Vétroz où notre petite Communauté vient d'être accueillie. Je me réjouis de faire votre connaissance, de découvrir votre visage, d'accueillir votre partage.

Avec toute ma joie.

Bonjour,

Je m'appelle **Sœur Isabelle-Marie Gollut**, je suis née à Massongex et je suis la dernière d'une famille de six enfants. J'ai fait un apprentissage de couturière et d'infirmière assistante avant d'être religieuse, et ensuite j'ai fait la formation aux ministères en Eglise (FAME) en catéchèse et catéchèse spécialisée. La vie religieuse m'a ouverte à beaucoup de domaines que je n'aurais sûrement pas exercés autrement.

J'ai eu la joie de servir la communauté à la clinique Saint-Amé, à La Pelouse, à Lausanne et dernièrement au Castel Notre-Dame à Martigny, ainsi que dans différents services en Eglise, à Bex, à Monthey et sur Lausanne.

Anecdote: une visite surprise qui devient un rendez-vous régulier: un soir, j'avais oublié de fermer la porte de ma chambre et je m'apprêtais à aller me coucher. Je vois la poignée de la porte qui se baisse et un des résidents ouvrir, me regarder, me sourire et me dire: «Ah! Oui, tu es de la famille! On habite le même appartement ». Je mets mes souliers et je le raccompagne gentiment dans sa chambre. Dans l'ascenseur, il se regarde dans le miroir et dit: «Adieu, papa, il faudra qu'on se parle; j'ai quelques affaires à discuter avec toi!»

Pendant mes loisirs, j'aime bien aller marcher ou faire du vélo, être au bord d'un ruisseau dans le silence, rencontrer mes amis, ma famille, faire de la couture, prendre du temps simplement.

Pour notre communauté je souhaite que notre maison soit un lieu d'accueil où chacun se trouve bien et heureux. Pour les paroissien. ne.s, je me réjouis de faire leur connaissance, de partager ce qui les fait vivre, de faire un bout de chemin avec eux, heureux de vivre ensemble de nouvelles expériences de vie et de découvrir la richesse, la beauté, l'histoire de cette belle contrée dans les vignes.



Sœur Isabelle-Marie Gollut.



Sœur Nicole Lechanteur.

Je m'appelle **Nicole Lechanteur.** Originaire de Belgique, en région liégeoise, j'ai été institutrice avant de me lancer dans diverses animations chrétiennes (animation de Camp-Prières, Ecole de prière, Café Chrétien, Sessions bibliques). Théologienne et bibliste, j'ai travaillé comme assistante paroissiale puis dans la formation. J'y ai expérimenté la joie et la force de se mettre à l'écoute de la Parole.

En 2015, je me suis sentie appelée au sein de la Communauté des Sœurs de Saint-Maurice. J'y ai reconnu une communauté façonnée par le Christ et sa Parole, une communauté priante, une communauté ouverte au monde, signe et témoin de l'Amour de Dieu, une communauté fraternelle vivant un réel compagnonnage dans le quotidien. Voilà ce qui m'a appelée! C'est aussi ce que je désire vivre! Je viens d'y faire mes premiers vœux.

Je souhaite me mettre à l'écoute des attentes des hommes et femmes du « Secteur des Coteaux du Soleil », cheminer, faire route avec celles et ceux qui le désirent. Je souhaite aussi faire goûter la force de la Parole de Dieu, de la foi et la grâce de vivre une vie de relation avec notre Dieu et avec nos frères et sœurs dans le Christ. Je suis appelée à rejoindre les personnes éprouvées par un deuil et à accueillir les nouveaux arrivants: porter avec elles, avec eux, leurs peines, leurs espérances et leurs joies; accueillir leurs désirs et leurs attentes...

Pendant mes loisirs, j'aime marcher et contempler la nature, me ressourcer, vivre des moments de convivialité...